

Comme Claret

Missionnaires, envoyées à Annoncer l'Évangile, avec la confiance et la tendresse de Marie, incarnant les paroles et les gestes du Seigneur...

Aujourd'hui, 24 octobre 2024, après avoir vécu trois jours, trois moments de préparation: Allez, Invitez, au Banquet, nous célébrons avec toute la Famille Clarétienne la Solennité de saint Antoine Marie Claret.

La fête cette année se déroule dans le cadre de l'Église synodale, missionnaire et miséricordieuse, et le jour de la publication de la quatrième Encyclique du Pape François consacrée à l'amour humain et divin: "Dilexit nos" ("Il nous a aimés"). À deux mois du début du jubilé 2025, le Pape François consacre ce document à l'amour comme clé pour entrer dans le mystère de l'existence. Ce sont les paroles de Jésus et sa façon d'aimer l'humanité qui peuvent parler au cœur de chaque être humain qui est frère.

Célébrer la fête de Claret signifie pour nous renouveler l'engagement de prendre soin de l'annonce de l'Évangile à partir de l'expérience de l'Amour de Dieu le Père, un Amour qu'Il a pour toute l'humanité, et inviter d'autres à vivre cette même expérience de connaître, aimer et servir Dieu: "*qui me donnerait de vous faire connaître, aimer et servir de toutes les créatures! C'est la seule chose que je désire; tout le reste ne mérite pas mon attention. Ô mon Dieu, que vous êtes bon!*" (Aut 641)

Claret ressent vivement que le Père qui l'aime personnellement aime également les autres. Ainsi, il ne peut vivre sa filiation sans vivre la fraternité dans une perspective missionnaire: "*Ô cher prochain, je t'aime parce que Dieu veut que je t'aime... je t'aime et par amour pour toi je t'instruirai... à pratiquer la vertu. Je t'accompagnerai sur le chemin des bonnes oeuvres...*" (Aut. 448)

Bonne fête sœurs, amis et laïcs avec qui nous partageons le Charisme.

Famille Clarétienne, collaborateurs, bienfaiteurs!

N.B. En ce jour si spécial, nous offrons la transcription (réalisée par Angeles Muñoz rmi) du témoignage de notre sœur Gertrudis Barril, donné à Reus le 29 mai 1889, en contribution au processus informatif pour la Cause de Béatification du Père Claret.

Les sœurs de l'Équipe Générale

Priscilla, Amilbia, Beatriz, Thushari, Catherine, Lidia



RR. Marie Immaculée
Missionnaires Claretines